

Ballon strato de St Nazaire

Écrit par Admin

Mardi, 14 Janvier 2014 07:29



La lâcher du ballon stratosphérique organisé par des élèves du lycée Notre Dame d'Espérance de Saint

Après un vol qui a conduit l'attelage à plus de 30.000 mètres, l'ensemble est retombé dans un champ à

Le Project Manager, Isabelle, F4GBV, qui a piloté le projet avec les élèves du lycée, remercie toutes ces

Tous les détails de ce [projet sur Isabelle](#)

Photo, de gauche à droite : Nicolas F4BJW, Jeff F5BCB, Gérard F4GGT, Isabelle F4GBV, Patrick F6CC